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「火災保険が来年、値上げ？」 
 

皆様、こんにちは。最近、インフルエンザと風邪の大流行で体調を崩されている方が多く

なっていますので、なるべく人ごみへの外出は控えるようにしていますが、会議や研修など

人が多く集まる場所へ行く事があり、気になります。電車通勤の方はなおさらご苦労の事と

思います。 

 さて、1 月 28 日付の産経新聞に「火災保険料値上げ」という記事が出ていましたので、 

少し解説したいと思います。 

 

記事では、各保険会社の保険料設定の基礎となる「参考準率」が 26 年度、27 年度の台風

や、雪害、豪雨などで 2 年連続支払いが 5,000 億円を超えた事で値上げが必要との判断を

したそうです。おりしもつい先日東京で 4 年ぶり 20cm の大雪が降り、48 年ぶりの氷点

下 4 度を記録するなど、雪により多くのケガ人と生活の混乱が大きな話題になりました。 

 

「参考準率は 3～5％の値上げ予定」ですが、実際には各社の経費部分も加えて判断するの

で、そのままの幅での値上げにはならないでしょうが、台風・豪雨・豪雪の被害が減らない

限りは今後も値上げ傾向は続くでしょう。 

 

原因は温暖化とも言われておりますが、温暖化のはっきりとした科学的原因は証明されてい

ないようです。しかし、下図の気象庁のデータ（赤線＝長期的気応変化）のように、100

年前と比べて平均気温が 100 年で 3 度上昇しており、海水の蒸発が引き起こす熱帯低気圧

（台風）の大型化と頻発化は事実です。 
 

図 1 経年変化を示したグラフの例（ある地点の年平均気温偏差） 

 細線（黒）が各年の平均気温の基準値からの偏差、太線（青）が偏差の 5 年移動平均、直線（赤）が長期的な変化傾向

を示します。基準値は 1981〜2010 年の 30 年平均値です。 

 
今後も増加が予想される大型台風や豪雨・豪雪に備えて、今一度ご自宅の「火災保険」の補

償される内容を、しっかり点検されておく事が必要になるかも知れませんね。 
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キラキラ好きな娘                    

娘は暗いところが嫌いですが、キラキラは好きで、色々なイルミネーションに興

味があります。名古屋駅から新栄辺りまでの広小路道路沿いは、場所により色々

とテーマが違ったモニュメントが置いてあったり、道路沿いには色々な色の電飾

が付いていたりします。星ヶ丘テラスは 1 つ 1 つ趣向の凝らしたミニチュアで

街が作ってあり、それぞれどこのイルミネーションも好きみたいですが、中でも 

 

 

 

 

 

 

『刈谷ハイウェイオアシス』と『なばなの里』のイルミネーションはとても好きで何度も行き

たいと言います。 

刈谷ハイウェイオアシスは公園もあり、少しですが子供向けの乗り物や遊具が置いてあるの

と、何より一般道から行ける事もありたまに遊びに行きますが、イルミネーションは初めて行 

きました。光のトンネルや装飾されたベンチなど、多数のモニュメントが置

いてあり、寒い中でも娘はとても喜んで走り回っていました。 

外に居て体が冷えた後は、美味しい夕食をして帰りましたよ。 小川 真紀 

1 日 24 時間 

全ての人に一日 24 時間 365 日という時間を平等にいただいています。 

では、その 24 時間という財産をどの様に使うか？という問いかけは 

小・中学校の授業でもよく聞いた言葉ですね。 

この時間を中身の濃い有意義な時間として生きるか、あるいは惰性で生きるのか。 

ベストセラー「置かれた場所で咲きなさい」の渡辺和子さんは自分と仲良く生きるといい、

好きな自分と四六時中一緒にいる人は自然と笑顔が多くなり、言葉から棘がなくなり相手の

言葉をふんわりと受け止めることができるとか。 

人生いかなる時も受け止め方一つで変わるようです。 

寒さに負けず頑張りましょう！！ 

小川 とも子 

 2018 年テニス初試合！と反省会… 

今年こそは優勝するぞ！と毎年試合に挑み、なかなか優勝できずもう 2

年ほどたってしまいました。今回は岐阜のアクトスの試合に挑戦してき

ました！１０組が参加して、半分に分かれての予選のあとに 1 位同士の

決勝戦を行いました。予選はなんとか突破し、やっと優勝できるチャン

スが来た！とかなり意気込んで試合に挑みました。しかし、接戦をもの

にできず、負けてしまいました。 

ペアと二人で落ち込みながら、帰りに反省会をかねて食事に行きました。

そのお店の店長さんもテニスをやっているので、一緒になって反省会し

ていただきました（笑）お店に行くと毎回シメに注文している海鮮の親

子丼を頼むと、わさびでかわいく飾ってもらってちょっと元気がでまし

た。まだまだ寒いですが、寒さに負けずどんどん試合に出て今度こそは

優勝したいと思います！               岩瀬 英之 

クラークメンバー 近況報告 


